

Presencia de avanzada presidencial en el hospital puso en alerta a los gremios

Funcionarios se oponen a la inauguración del recinto, mientras no se devuelvan 109 cargos repartidos en la red.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantonia.cl

Los funcionarios del hospital Claudio Vicuña se oponen a la inauguración del nuevo recinto y así se lo manifestaron ayer a la avanzada presidencial que llegó al nuevo recinto para entrevistarse con sus directivos.

Dirigentes de los gremios esperaron en el tercer piso al equipo que está encargado de planificar detalladamente las actividades presidenciales, en cuanto a su organización, preparación, coordinación y la vigilancia de su ejecución.

Luego fueron recibidos por la avanzada presidencial y manifestaron su postura.

“Este hospital no se va a inaugurar hasta que la comunidad tenga lo que se le prometió. Tener una UCI y Neonatología en condiciones, no tener que enviar a las mujeres a tener sus hijos a Valparaíso”, planteó el presidente de la Multi-gremial del hospital, Juan Recabarren.

Y la solución es “devolver los 109 cargos que debieron estar hace un año y medio en San Antonio, para darle una salud como corresponde a la provincia”, manifestó el dirigente.



LOS DIRIGENTES PIDIERON UNA REUNIÓN CON LA AVANZADA PRESIDENCIAL.

DEMANDAS

Rhode Martínez, presidenta de la Asociación de Profesionales del Hospital Claudio Vicuña, destacó la apertura al diálogo de la avanzada presidencial y reafirmó que “no vamos a permitir la inauguración del nuevo hospital, que actualmente es un elefante blanco”.

Según la dirigente “nos faltan profesionales, especialistas, médicos y que retornen los cargos distribuidos a la red en la mala gestión del exdirector del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Cristián Gálvez)”.

El dirigente de la Multi-gremial y de la Fenats Región de Valparaíso, Patricio Velásquez, explicó que “la avanzada presidencial pudo percibir que la autoridad actual de nuestro hospital está en la misma sintonía que los gremios, haciendo las solicitudes que traemos por años. Le hicimos hincapié a esta avanzada presidencial que el 18 de julio del año pasado cuando vino el Presidente dejó en claro que se armará una mesa de trabajo, eso no se ha realizado”.

Y afirmó que “no habrá

304

cargos se destinaron para el hospital nuevo y más de 100 no llegaron al recinto asistencial

una inauguración del nuevo hospital hasta que no se resuelva lo que tenemos pendiente. ¿Qué pasó con los 128 mil millones de pesos para la construcción del hospital, donde venían incluidos una serie de cargos que están repartidos en la red?”, preguntó.

MESA CIUDADANA

La Mesa Ciudadana por el Bienestar de la Provincia de San Antonio, también participó en la reunión. El vocero Mauricio Domínguez, primero agradeció a los gremios del hospital y de otras organizaciones, que se sumaron en las últimas horas a la instancia, como el sindicato de Muellajes del Maipo, y con ese respaldo, “le hicimos saber a la avanzada presidencial cuál es la fuerza social que tenemos. Les solicitamos que esto llegue a oídos del Presidente: exigimos que se resuelvan los temas de la universidad y la salud por completo”.

Para el vocero “esto no es tan complejo, no es de un alto monto, pero implica escuchar a quienes saben cuáles son las deficiencias”.

Dijo que “nos escucharon con atención y tomaron nota. Esta es una oportunidad para el Presidente de dejar un legado de su presidencia”.

En representación del capítulo médico del Claudio Vicuña, el doctor Juan Carlos Lagos, calificó la reunión como “una oportunidad para relatar nuestras peticiones. Como gremios tenemos solicitudes que tienen que ver con los anhelos de la provincia, tener una mejor salud y una mejor educación. Existe la oportunidad, como nunca la habíamos tenido, de tener lo mejor de ambas cosas”.

El médico propuso “tener en el edificio del hospital antiguo la solución a la brecha que presenta este hospital y la posibilidad de contar con espacio para la educación. Destinar el hospital antiguo solo para la parte educativa no alcanza

para solucionar las brechas sanitarias”, analizó el facultativo.

Consultado Juan Recabarren si la avanzada entregó una respuesta sobre la inauguración del hospital, dijo que “ellos solamente son mensajeros, su trabajo es llevar a Santiago la información y allá se tomará la decisión. Hoy no están las condiciones para inaugurar el hospital. La postura de todos nuestros asociados es, si se inaugura el hospital, es llamar a una asamblea permanente, es decir todo el hospital paralizado”, anunció sobre las acciones que tomarían si se decide un corte de cinta en el Claudio Vicuña con todos estos temas pendientes.